



# 北中通信



令和3年11月号

(令和3年10月24日発行)

※カラー版はHPで公開しています!

令和3年度 紀見北中学校 学校教育目標

## 人・地域に学びながら、主体的に行動し、共に支え合い、高め合う、心豊かな生徒の育成

### □1学期終業式、2学期始業式

10月15日(金)に1学期の終業式、そして、18日(月)に2学期の始業式がそれぞれ行われ、ちょうど一年間の折り返し地点を迎えました。

生徒の皆さんは、1学期で頑張れたこと、頑張れなかったことなど、自分でその成果と課題をしっかりと振り返り、目標をもって充実した学校生活を送ってほしいと思います。特に3年生は卒業までいよいよ半年を切りました。一日一日を大切にそれぞれの進路に向けて、頑張ってください。



### □生徒会役員選挙、生徒会役員交代式

10月12日(火)に2021年生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。各候補とも「北中をもっともっと素晴らしい学校にしたい」という思いをもって、生徒会活動への意気込みを堂々と述べていました。また、推薦者もしっかり応援演説をしていました。立会演説後、投票が行われ、6名の新しい生徒会役員が選出されました。



#### <新生徒会役員>

- 会長 宮村隼平君(2B)
- 副会長 泉本幹太君(2A) 松本桃果さん(2B)
- 書記 池田瑛太君(2B) 山口莉奈さん(2A)
- 会計 堀心美さん(2B)

また、15日(金)に生徒会役員の交代式が行われました。旧生徒会役員の皆さんは、この1年間、意欲的に活動してくれました。交代式では、一人ひとり、1年間を振り返って、その思いを退任の挨拶で語ってくれました。その後、校長先生から新生徒会役員に「任命書」が渡され、新生徒会が発足しました。新生徒会役員を代表して、会長が就任の挨拶をしました。

これまで先輩たちが創り上げてきた伝統を受け継ぎ、さらに発展させ、この紀見北中学校をますます良い学校にしていく中心となって活躍してくれることを期待しています。

旧生徒会役員の皆さん

新生徒会役員の皆さん



### □命を育む授業



10月7日(木)と8日(金)に3年生で「命を育む授業」が行われ、橋本市の子育て世代包括支援センターの保健師さんに命の大切さについて授業をしていただきました。今年も新型コロナウイルス感染症予防の関係で、例年行っている赤ちゃんとの触れ合いはできませんでしたが、保健師さんから、命の尊さや子供を授かることの責任の大きさについて、妊娠してから生まれてくるまでの赤ちゃんの人形などを使いながら、とてもわかりやすく教えていただきました。また、男女の性に対する考え方の違いについてもお話しいただき、生徒たちは真剣に話を聞いていました。

10月7日(木)と8日(金)に3年生で「命を育む授業」が行われ、橋本市の子育て世代包括支援センターの保健師さんに命の大切さについて授業をしていただきました。



### □スマホ・ケータイ人権教室

10月5日(火)に1年生と2年生を対象に、それぞれ「スマホ・ケータイ人権教室」が体育館で行われました。法務省人権擁護委員で橋本市人権擁護委員協議会の藤原委員さんと(株)NTTドコモのスマホインストラクターの方を講師に、「もしもネットの危険に巻き込まれたらどうすればいいか」など、具体的な例も交え、SNSに潜む危険性や人権侵害につながる事柄についてお話をいただきました。



### □文化部の活動紹介「家庭科部」

今回は、家庭部の活動を紹介します。部員は4名で、毎週水曜日の放課後に、裁縫や調理などみんなで楽しく活動しています。

この日はデディーベアの小さいぬいぐるみ作りをしました。どんなぬいぐるみができるのか、完成が楽しみです!



### □伊都地方中学校秋季新人大会

#### ①陸上競技の部

伊都地方中学校秋季新人大会陸上競技の部が秋分の日(9月23日(木))に橋本市運動公園陸上競技場で開催されました。出場した本校の選手達は、全員入賞を果たし、その活躍が光りました。

※各競技の結果(入賞者)

男子4×100mR

1位 紀見北中チーム (男子個人)

2年100m 1位 建石君 2位 山口君 3位 池田君

2年200m 1位 建石君 3位 山口君

2年400m 1位 京瀧君

1年800m 1位 坪内君

2年800m 1位 京瀧君 3位 垣内君

1年1500m 3位 坪内君

共通3000m 2位 垣内君

2年走幅跳 2位 北野君

共通走高跳 1位 北野君

共通砲丸投 1位 池田君



#### ②ソフトテニスの部



伊都地方中学校秋季新人大会ソフトテニスの部の個人戦と団体戦が10月9日(土)・10日(日)の2日間にわたり、橋本市運動公園テニス場で開催されました。10月とは思えない暑さの中、男女とも選手たちは全力でプレーし、持てる力を出し切りました。女子Bクラスでは1年生ペアが見事、優勝を果たしました。



### □第35回 県中学校秋季陸上競技大会

10月10日(日)に田辺スポーツパーク陸上競技場で、県中学校秋季陸上競技大会が開催されました。伊都地方で3位までに入賞した本校陸上部の選手達がこの大会に出場しました。県大会という大舞台に、少し緊張しながらも、それぞれの種目で自己記録更新に挑戦しました。



### 共育コミュニティ地域清掃のお知らせ

紀見北中学校区の共育コミュニティが主催して、地域の保育園・こども園・幼稚園児、小・中学生が、地域の清掃活動を行います。



日時：11月8日(月) 午後を予定

場所：三石小学校周辺及び紀見北中学校周辺の赤道、三石台6号公園、紀見ヶ丘3号公園など

### 11月の行事予定

3日(水) 文化の日

5日(金) 避難訓練 進路説明会

8日(月) 共育コミュニティ地域清掃

9日(火) 生徒総会

10日(水) 身体計測(1・2・3年生)

薬物乱用防止教室(3年生)



12日(金) 喫煙防止教室(3年生)

15日(月) 第2回学校運営協議会

16日(火) 認知症サポーター養成講座(1年生)

17日(水) 耐久リレー大会

23日(火) 勤労感謝の日

24日(水) 中学校見学会

25日(木) 中間テスト発表



※ALT来校日

4日(木)11日(木)17日(水)18日(木)25日(木)29日(月)

※SC来校日

5日(金)12日(金)19日(金)26日(金)